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凝心聚力凝心聚力 加快建设国家中心城市加快建设国家中心城市

●以上同心卡资费优惠期为3个月，优惠期结束后，月标准资费恢
复为48元=1G国内流量+5G省内流量+30分钟本地主叫国内通话。

●优惠期内17G流量为1G国内流量+6G省内流量+10G
咪咕视频定向流量；30分钟通话为本地主叫国内通话；主
卡另赠通话为100分钟/月×3个月省内主叫国内通话。
●38元及以上4G飞享套餐客户可获赠一张15元档同心卡（优惠期后28
元/月），78元及以上4G飞享套餐客户可获赠一张25元档同心卡（优惠期
后48元/月）。
●本促销资费仅限内陆地区使用，不包含港澳台地区。

（优惠期内）
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■议案点击

推动三区交通一体化，打造联动发展格局

建议打通经开港区东区骨干道路
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××路

××路

议案1
推动经开港区东区
交通一体化

国家已把特色小镇建设列
为发展战略规划，并把特色小
镇建设视为谋新篇的重要作
为，创新推动转型升级的重要
试点，推进新型城市化的重要
载体，加快探索供给侧改革的
重要举措，解决城市病的重要
手段。

市人大代表赵可信提出了
《关于进一步加快我市特色小
镇建设的议案》，建议我市要成
立组织、明确责任、快速启动；坚
持探索，打造发展“特而强”，功能
集成“聚而合”，建设形态“小而

美”，运作机制“活而新”的鲜明特
征的特色小镇；对国外和国内的
经验应主动学习、积极借鉴；科
学论证、综合分析、因地制宜地
精心打造我市特色小镇；加快
我市对特色小镇建设政策研
究，给予政策支持和引导。

发展乡村旅游是经济社会
发展的客观需要，对推进农业
转变发展方式、优化调整农业
及农村产业结构、促进农民就
业增收、建设新农村扩大内需、
统筹城乡发展及拓展旅游业发
展空间具有重要的意义。

市人大代表王建功建议，
郑州要树立全域旅游、全域景
区、全域规划理念，加强互动，
强强联合，打响旅游品牌。开
发中要把城镇当景区打造、把
新村当景点打造、把道路当游
廊打造，充分融入本土文化元

素，走特色发展之路。同时，要
发挥优势，实施差异化竞争。
鼓励组建旅游大企业，走规模
化经营之路。着眼长远，走绿
色发展之路。

议案4 乡村旅游融入本土文化元素

■好声音

多引进区域金融总部
市人大代表范春芳：提升郑州的软

实力，需要在人才上面多下功夫。如郑
东新区要打造成金融高地，现在所有硬
件都具备了，各种金融业态在这里实现
了汇聚，下一步要多引进区域金融总部，
吸引更多的金融人才在东区扎根，那么
金融之城必将更加亮丽夺目。

金融豫军发挥更大作用
市人大代表申学清：众多国家“大礼

包”必将对郑州金融业发展提供难得的
发展机遇。在做大做强现代服务业中，
金融服务业是一大重点和亮点，这些年，
金融豫军逐渐发展壮大，在郑州建设国
家中心城市中，一定会发挥更大作用。

加强对西部地区融合发展
市人大代表王建永：要突出郑州在

中原城市群的核心带动作用，不仅推进
与开封、新乡、许昌、焦作等周边毗邻城
市融合发展，还要加强对郑州西部地区
的融合发展，特别是对登封的融合联
动。要积极推进供给侧改革，正确面对
去产能问题，在完成化解目标的前提下，
尽快推动资源型企业复产，保证全市经
济持续发展。

必须做大做强产业
市人大代表黄国甫：建设国家中心

城市，必须做大做强产业，要出台支持先
进制造业的相关产业政策，组织制订工
业发展和两化融合解决方案，支持我市
工业企业的发展。此外，在“智汇郑州·
1125聚才计划”方面，建议涵盖卫生和教
育系统人才引进。

东南片区产业要对接港区
市人大代表王建树：东南片区产业

定位要与航空港区有效对接，积极运用
PPP 等模式，加大政府与社会资本合
作。要利用现有资源，将东南片区打
造成水生态文化区域，保留原有的田
园风光，打造大都市区外的休憩养生慢
生活区。

议案3 加快建设特色小镇

航空港区、经开区、
郑东新区功能互补、区
位相邻、产业一体化程
度高,是郑州市实施“三
大战略”的主承载区,在
郑州国家中心城市建设
中担负着重大使命，已
经成为郑州市最具发展
活力的板块。但由于陇
海铁路、京港澳高速、机
场高速、郑民高速等几

条交通动脉的分割,目前上述三个区
域仅有四港联动大道及在建的新 107
国道相连，各个区域的骨干道路难以
互连互通，对上述三个区域协同发展
造成了严重影响。

市人大代表史占勇建议，郑州要
按照“规划衔接、交通一体、功能互补、
产业协同”的思路, 尽快推动前程大
街、金沙大街、杨桥大街、凤凰大街等
经开区骨干道路与航空港区、郑东新
区相关道路的互连互通，并积极推进
跨区域的重大基础配套工程和生态水
系工程建设，加快打造以航空港区为
核心、周边开发区为支撑的协同联动
发展格局。

特色小镇功能咋定位、城市
专类公园空白有待填补、乡村旅
游品牌如何打造、城区道路互联
互通……这些事关我们生活工作
环境的话题，成为代表们关注和
热议的内容。

伴随着城市的发展，城市
公园在改善城市生态环境、保护
生物多样性上发挥着越来越积极
有效的作用。同时，城市公园也
可以重新组织构建城市的景观，
组合文化、历史、休闲的要素，使
城市更加焕发活力，甚至成为城
市的重要名片，比如上海的世博
园，开封的龙亭公园，洛阳的王
城公园。而且，城市公园在防
灾避险、科普研究、美育美化方
面发挥着重要作用。

市人大代表张艳华认为，

目前，我市人均公园绿地与国
家生态园林城市的要求还存在
一定差距，专类公园也有不少
空白，因此，规划、建设一批综
合性公园和专类公园，既是创
建国家生态园林城市的要求，
也是建设国家中心城市的需
要。建议城市规划部门在规划
主城区建设时，给公园建设留
足空间，尽快编制出台郑州市
公园体系建设总体规划，研究
在郑州市建设 1到 2个占地在
千亩以上的大型综合性公园。

议案2 规划建设综合公园和专类公园


